

vaut devront être exécutés sans retard à la caserne No 5 avant qu'on puisse y commencer l'ouvrage en acier.

Résolu: D'accéder à cette demande et de prier le secrétaire d'écrire à MM. O. Martineau & Fils en conséquence.

3.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission *re* demande de la "Saraguay Electric Light & Power Co." pour la fourniture de pouvoir électrique dans la Ville de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu tel que lu, et que la demande soit recommandée favorablement au Conseil, et qu'il soit suggéré de le renvoyer à la Commission de la voirie.

4.—Soumis et lu un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission de Police demandant que le sous-chef Tremblay soit notifié d'avoir à évacuer le logement au-dessus de la caserne de pompiers de Sainte-Cunégonde pour le 1er mai prochain (1907.)

Attendu qu'il est impossible de trouver dans ce district des quartiers convenables, et que le déménagement nécessiterait l'enlèvement du système d'alarme d'incendies, il est

Résolu: Que ladite résolution soit renvoyée à la Commission des Finances, avec recommandation de permettre au sous-chef Tremblay de continuer à habiter son logement.

5.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices au sujet de la lettre de M. J. Kane se plaignant du bruit et de la vibration causés par une machine à gazoline à l'angle des rues Richardson et Shearer.

Résolu: De prier le secrétaire d'écrire au plaignant, et de l'informer qu'il n'existe aucun règlement pourvoyant à son cas qui relève plutôt du droit commun.

6.—Est de nouveau soumise la question des deux pompiers, Wilfrid Myre et Jos. Brouillette, suspendus et réinstallés.

Après explications du chef du service des Incendies, il est

Résolu: Qu'à l'avenir, tout membre de la brigade du feu, suspendu par le chef, devra être immédiatement rapporté au président ou à la Commission.

7.—Soumise et lue une lettre des Soeurs Grises, rue Guy, demandant qu'un avertisseur soit posé à l'entrée de leur couvent, rue Saint-Mathieu.

Sur recommandation du chef du service des Incendies, et

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: D'accéder à cette requête et d'autoriser le surintendant du service des Alarmes à acheter ledit avertisseur et à le placer à cet endroit.

8.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies au sujet de la fourniture d'eau aux patinoirs.

Résolu: De n'accorder aucune permission de ce genre jusqu'à nouvel ordre.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 7 décembre

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Duquette, David, Roy, Turner et Gallery.

1.—Soumis et lus des certificats du docteur J.-A. Demers, interne en chef de l'hôpital Notre-Dame, déclarant

(a) que M. Rosaire Morrissette est sous traitement depuis le 27 novembre;

(b) que M. Joseph Lapierre s'est fracturé un bras à la fin d'août dernier et n'est pas encore capable de reprendre son travail.

Déposés sur le bureau.

2.—Soumis et lu un rapport de l'assistant-surintendant déclarant qu'un M. Joseph Jérôme, dont le nom apparaît sur la liste de paie, n'a pas travaillé pendant quatre jours, ladite liste ayant cependant été certifiée par le surintendant comme étant correcte.

Sur proposition de M. l'échevin Roy, il est

Résolu: De prier le secrétaire d'écrire à M. Joseph Jé-

will have to be done, without delay, to No. 5 fire station, before the steel work can be proceeded with.

Resolved: That the request be acceded to, and that the secretary be instructed to notify Messrs. O. Martineau & Fils accordingly.

3.—Submitted and read a report from the sub-committee *re* application, from the Saraguay Electric Light & Power Co. for the supplying of electric energy in the City of Montreal.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the report be received as read and that the application be favorably recommended to Council, and suggesting that it be referred to the Road Committee.

4.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of the Police Committee requesting that sub-chief Tremblay be notified to vacate the apartments, over the police station of Ste. Cunégonde by the 1st of May next (1907.)

Whereas suitable quarters could not possibly be found in that district and would necessitate the moving of the fire alarm system, it was

Resolved: That the resolution be referred to the Finance Committee, with recommendation that sub-chief Tremblay be allowed to remain in his present apartments.

5.—Submitted and read a report from the Building Inspector *re* Mr. J. Kane's letter complaining of the noise and vibration caused by a gasoline engine, corner of Richardson and Shearer streets.

Resolved: That the secretary be instructed to write the complainant, and inform him, that there exists no by-law concerning the case, which was one of common law.

6.—The question of the two firemen, Wilfrid Myre and Jos. Brouillette, suspended, and reinstated, was again taken up.

After some explanation from the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: That, hereafter, any members of the fire brigade, suspended by the chief must be immediately reported to the chairman, or the Committee of the whole.

7.—Submitted and read a letter from the Grey Nunnery, Guy street, asking that a fire alarm box be placed, at the St. Matthew street entrance to their institution.

The Chief of the Fire Department, strongly recommending the said box in case of fire.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the request be acceded to, and that the Superintendent of the Fire Alarm Department be authorized to purchase said alarm box and to place it accordingly.

8.—Submitted and read a letter from the Chief of the Fire Department *re* the flooding of skating rinks.

Resolved: That no permission be given until further orders.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of Meeting held the 7th of December.

Present: Ald. Major, chairman, Duquette, David, Roy, Turner and Gallery.

1.—Submitted and read certificates from Dr. J. A. Demers, chief house-physician at Notre-Dame hospital, stating:

(a) That Mr. Rosaire Morrissette had been under treatment since the 27th of November.

(b) That Mr. Joseph Lapierre had an arm broken at the end of August last and could not resume his work.

Laid on the table.

2.—Submitted and read a report from the asst.-superintendent stating that Mr. Joseph Jérôme, whose name appeared on the pay-list had not been working for four days; said pay list, moreover was certified as correct by the superintendent.

On motion of Ald. Roy, it was

Resolved: That the secretary be instructed to write, in-